

<表題>

リアビズ 高校生模擬起業グランプリ 金賞・銀賞 受賞

<内容>

本校高等部生が「第2回 リアビズ 高校生模擬起業グランプリ」（主催：認定 NPO 法人 金融知力普及協会）に参加し、金賞と銀賞を受賞しました。



本大会は、高校生 3～10 人が模擬企業を立ち上げ、主催団体より 30 万円の融資を受けたうえで、実際にビジネスを行うものです。本校からは、高等部 1 年の生徒 14 人が 2 つの模擬企業を設立し、自分たちで作成したビジネスプランに基づいてネットショップや実地販売などにより商品を販売しました。

金賞を受賞した模擬企業「Glück（グルック）」は、男女 8 人の生徒によって結成され、規格外野菜から色素を抽出して宝石石鹸を製作しました。コロナ禍による売上げの低迷や規格外野菜の処分に苦しむ農家さんの気持ちに寄り添ってつくられた石鹸は、地域の方々にも高い評価をいただきました。また、宝石石鹸の販売によって得られた利益の一部は、就農支援に取り組む NPO 法人「農スクール」様に寄付いたしました。

※Glück HP : <https://reabiz210.base.shop/>



男女6人の生徒によって設立された模擬企業「ユーカレコ」は、タイムカプセルと観葉植物を融合させたアイデア商品を製作し、銀賞を受賞しました。家族や友達と気軽にタイムカプセルをつくり、かけがえのない思い出を将来に託すことを目指した商品は、ファミリー層や学生など幅広い年代の方々から支持を集めました。

※ユーカレコ HP : <https://eucaleco.wixsite.com/website-1>



教科の学習にとどまらないさまざまな活動を通してリアルな社会に触れることで、世界の礎を築くリーダーとしての資質・能力を高めていくことを願っています。

※本大会での活動の様子は、報道各社においても取り上げられました。

【茨城新聞】茨城の江戸川学園取手高 模擬起業グランプリ狙う

https://ibarakinews.jp/news/newsdetail.php?f_jun=16365323644619